

ABSTRAK

Iin Inayah Indrawati, NIM 1930110040, Judul : Studi Tentang Ayat-ayat Etos Kerja Dalam Tafsir Ath Thabari dan Relevansinya Dalam Meningkatkan Kemaslahatan Umat.

Dalam penelitian skripsi ini yang diawali dengan latarbelakang keingintahuan penulis mengenai masalah-masalah ekonomi yang ada di zaman sekarang ini, banyak dari mereka yang masih bermalas-malasan untuk bekerja, ada yang memilih untuk meminta-minta tanpa bekerja keras padahal Allah telah memerintahkan manusia untuk bekerja memenuhi kebutuhan hidupnya dengan cara yang diajarkan oleh agama pastinya Allah akan memberikan kehidupan yang layak dan rezeki yang terduga jika setiap hambanya mau berusaha dan bekerja keras. Oleh sebab itu, guna menyelesaikan permasalahan ini penulis mencoba menjelaskan pembahasan tentang ayat-ayat etos kerja perspektif Ath Thabari yang kemudian di relevansikan dalam meningkatkan kemaslahatan umat.

Pada ranah kajian ini, penulis memakai riset kepustakaan (*Library Research*) yaitu dengan Deskriptif Kualitatif. Data mengenai Etos Kerja dikumpulkan dari beragam buku, karya ilmiah, kitab Tafsir Ath Thabari dan sumber pendukung lainnya yang berhubungan dengan riset ini. Setelah itu data dikumpulkan satu persatu melalui analisis deskriptif serta memakai penafsiran Ath Thabari dalam menguraikan ayat-ayat tentang Etos Kerja, kemudian seluruh data dihimpun dan dikelola menjadi suatu kerangka kajian.

Hasil penelitian ini berupa konsep ayat-ayat etos kerja dalam penafsiran Ath Thabari bahwa manusia dianjurkan untuk berusaha, bekerja yang halal dan sesuai dengan ajaran agama karena setiap pekerjaan yang dilakukan akan dipertanggungjawabkan, bekerja sesuai dengan bakat yang dimiliki, selalu berbuat baik, mampu menyeimbangkan antara bekerja dan menunaikan sholat, menyerahkan semua usahanya kepada Allah, dan tidak menyekutukan Allah. Jika seseorang sudah memiliki kepribadian/etos kerja tersebut maka diharapkan mampu meningkatkan kemaslahatan umat dalam memelihara agamanya, jiwanya, akalunya, keturunannya, dan juga hartanya. Sehingga masalah-masalah ekonomi dapat teratasi.

Kata kunci : *Etos Kerja, Ath Thabari, Kemaslahatan Umat*